

Neue Kostüme für das Magic Team NRW

Remscheid, 23. November 2017 Das Magic Team NRW hat von der Stadtparkasse Remscheid neue Kostüme für ihre Wettkämpfe erhalten. „Wir freuen uns sehr über die Spende, die wir von der Remscheider Stadtparkasse erhalten haben“, sagt Annika Schmidt vom Magic Team und fügt hinzu: „Damit waren wir in der Lage, unsere neuen Kostüme zu finanzieren.“ Zum Einsatz ist die selbstkreierte Teamkleidung bereits gekommen. Die offizielle Übergabe fand jetzt mit Unternehmenssprecher Markus Kollodzey und Ann-Kristin Soppa während einer Trainingseinheit statt. Beide ließen es sich nicht nehmen, aktiv am Training teilzunehmen. „Eine Spende nicht nur zu übergeben, sondern auch aktiv die Sportart auszuprobieren, ist auch für uns etwas ganz Besonderes und hat uns viel Spaß gemacht. Es war spannend, an einigen Übungen teilzunehmen und wir haben alles unfallfrei überstanden“, so Markus Kollodzey.

In diesem Jahr können die Kostüme und die Laufkünste des Magic Teams, das sich zum größten Teil aus Mitgliedern des RTV zusammensetzt, noch einmal beim Winterschaulaufen bewundert werden. „Wie jedes Jahr beenden wir die Saison mit dem Winterschaulaufen vom Remscheider TV. Hier kann man uns in diesem Jahr noch einmal live sehen“, sagt Annika Schmidt. Das Winterschaulaufen findet am 9. und 10. Dezember in der Sporthalle Hackenberg statt. Karten können im Vorverkauf in der Geschäftsstelle des RTV erworben werden.



Aktive Spendenübergabe: Markus Kollodzey und Ann-Kristin Soppa mit dem Magic Team NRW

Für weitere Informationen oder Fragen:

Markus Kollodzey
Stadtparkasse Remscheid
Unternehmenssprecher
Telefon: 02191 16-6900
Telefax: 02191 16-6999
E-Mail: markus.kollodzey@sskrs.de